



### Single-Monitor-Wandhalterung mit mechanischer Feder

- Variabel einstellbare Halterung für die meisten gängigen Soundbars bis zu einer Tiefe von 90-154 mm, z. B. von Samsung, LG, Sonos, Sennheiser, Teufel oder JBL
- Die gepolsterten Füße verhindern Kratzer an der Soundbar und gleichen potenzielle Vibrationen während der Audiowiedergabe aus
- Mit ihrem kompakten und dezenten Design fügt sich die Soundbar-Halterung perfekt in jedes Wohnambiente ein
- Die Feststellschraube auf der Unterseite ermöglicht eine einfache, schnelle Einstellung und sicheren Halt in der gewählten Position
- Per Schraubmontage ist die Lautsprecher-Halterung einfach an der Wand zu befestigen

### Technische Daten

Belastbarkeit: 15 kg  
 Abmessungen: 166x51x79 mm  
 Profile Wandabstand: 102-166 mm

### Single monitor wall mount with mechanical spring

- Variably adjustable mount for most common soundbars up to a depth of 90-154 mm, e.g. from Samsung, LG, Sonos, Sennheiser, Teufel or JBL
- The padded feet prevent scratches on the soundbar and neutralise potential vibrations during audio playback
- With its compact and discreet design, the soundbar mount blends perfectly into any room concept
- The locking screw on the underside enables quick and easy adjustment and a secure hold in the selected position
- Using screw mounting, the speaker bracket is easily attached to the wall

### Technical specifications

Load capacity: 15 kg  
 Dimensions: 166x51x79 mm  
 Wall distance profile: 102-166 mm

### Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	19.07.2024	fw
		gepr.:	19.07.2024	fw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung

Soundbar Wandhalterung uniersal sw



Blatt

1

Zeichnungs-Nr.:

70827

von

1